

HEIDE-SPA-Sanierung: Stadt bewirbt sich um 15 Millionen Euro

11.10.2022 12:42 von Kevin Phillipp

(Bad Düben/Wsp/kp). Auch am HEIDE SPA, dem Tourismus- und Wellnessleuchtturm der Region, nagt irgendwann der Zahn der Zeit. So ist es nach einem Vierteljahrhundert offenbar dringend notwendig, sich um die energetische Sanierung der Gebäudehülle und die Umstellung der Energieversorgung zu bemühen. Die Stadt Bad Düben hat nun im Rahmen der Daseinsvorsorge einen Projektantrag in Höhe von 15 Millionen Euro gestellt. Bürgermeisterin Astrid Münster dazu optimistisch: „Da der Landkreis als Gesellschafter im Boot ist, bin ich guter Hoffnung, dass die sächsischen Mittel dieses Bundesprogramms in unsere Stadt fließen.“...